

Fließen lassen

Des Lichtes Wesen
in sich fließen lassen,
der Seele geben ihm, einen Raum.

Wenn du eilst in dunklen Stunden
durch die Gassen,
wird es dir verleihen die Sicht.

Habe stets immer
Hoffnung und Vertrauen,
auch wenn du dich
scheinbar verloren hast.

Beginne nach dem Licht zu schauen,
es verleiht Kraft und Mut.

Wenn Dunkelheit die Hände
nach dir ausstreckt,
dich will gefangen nehmen,
ergreifen von dir Besitz,
der Schutz davor,
wenn du die Liebe in dir weckst,
lass dich dann einfach
von dem Lichte leiten.

In dem Licht, wir den Frieden finden,
es vollbringt,
dass unsere Seele wird wieder heil.

Mit ihm, wir die Dunkelheit überwinden,
das Leben betrachten,
ein bisschen aus seiner Sicht.
Was, wenn wir dem Licht
den Rücken kehren,
wird entstehen, kommen, wird sein?

Wir damit die Finsternis um uns mehren?
Die Zukunft wir nun so gestalten.
Jede Seele mag für sich entscheiden,
was ihr Lebensziel.

Ob sie mag in der Dunkelheit
oder im Lichte bleiben,
zum Lichtschimmer werden
oder zur Nacht.

Die Frage, die ich immer
erneut mir Stelle,
in der Dunkelheit
die Seele doch gefangen?

Im Lichte erstrahlt
die Seele doch nur helle,
so sie beginnt
ihren Zauber zu verbreiten?

© J.M.Schönfeld 20.05.2002